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私 た ち の 安 全 で 快 適 な く ら し が

これからもずっと続きますように。
気仙小学校は、 SDGs の精神に共鳴し、「持続可

能な開発目標」の実現に協力していきます。その

活 動 を 活 発 に 行 う た め 、「 気 仙 小 緑 の 少 年 団 」 を

結成しました。

１１月２１日（月）、「気仙小緑の少年団」の結団式を行いました。私たちの周

りの大切な緑を守るための活動をこれから続けていくための少年団結成です。

今年度の役員は・・・

団長 ６年 K T さん

副団長 ６年 K A さん

部長 ６年 K R さん

育成会長 PTA 会長 O T さん

となりました。

結団式において、児童みんなで次のことを誓いました。

【誓いの言葉】

私たち気仙小緑の少年団は、大切なふるさとが緑にあふれて私たちの命を支

え、私たちの心にうるおいと安らぎをてくれるよう、緑を愛し、緑と親しみ、

緑を守り育てるため、次のことを誓います。

ひとつ。私たちの大切な緑を、守り育てます。

ひとつ。豊かな自然を守ることで、平和を愛するやさしい心を広げます。

令和４年１１月２１日 気仙小緑の少年団

緑の少年団の活動として、今年度はこんなことを行いました。

○全学年・・・・学級畑で野菜などの栽培

○３・４年生・・「ハナミズキの道」の下草取り作業

○５年生・・・・全国植樹際苗木のスクールステイ事業

○６年生・・・・桜ライン３．１１へ協力しての桜の苗木植樹

来年６月には、当市を会場にして「全国植樹祭」が行われます。本校からは、

６年生（現在の５年生）が参加する予定です。

学校教育目標

かしこく（本気）

やさしく（優気）

たくましく（元気）



１ １ 月 ２ ５ 日 （ 金 ） 今 年 度 ３ 回 目 の 授 業

参観を行いました。日頃の授業の様子の一

端を見てもらいました。その後、音のホー

ルにて，養護教諭から今年度の学校保健関

係 の 報 告 を 行 い ま し た 。 さ ら に そ の 後 、 県 ス ポ ー ツ 振 興 課 の

専 任 ス ー パ ー バ イ ザ ー で あ る 山 本 繁 先 生 に 「 子 ど も の 能 力 を

引き出す」と題しての講演をしていただきました。

講演会では、「育てる方こそレベルアップを」「栄養・運動・睡眠のバランスの

と れ た 生 活 を 」「 ポ ジ テ ィ ブ な 気 持 ち に 」「 自 立 と 自 律 」 な

どといった貴重なお話をいただきました。私たち教員も心に

とめて聞きました。

最後は学級懇談会。学級ごとに子どもたちの学校での様子

やお家での様子が交流されたようです。参加された保護者

の皆さん、長時間に渡り、ありがとうございました。

１ １ 月 ３ ０ 日 （ 水 ）、 ３ 年 生 ４ 名

が、高田幹部交番と高田消防署を訪

問 し ま し た 。 両 方 と

も 市 民 の 命 や 財 産 を

守 る た め に 日 々 活 動

し て く れ て い ま す 。

私 た ち が 知 ら な い

ところでどのような活動をしている

の か 、 ど の よ う な 装

備を持っているのか。

子 ど も た ち は 興 味 津

々 で 訪 問 し ま し た 。

どちらの方々も

・日々の訓練を怠らないこと。

・市民を守るためのシステムがしっ

かりと整っていること

を話してくれました。また、警察官

の 装 備 体 験 、 パ ト カ

ー や 救 急 車 の 乗 車 体

験 、 煙 避

難 体 験 、

消 火 体 験 な ど 普 段 で は

で き な い 様 々 な 体 験 も

してきました。

感謝です。

学校保健報告

家庭教育学級

３ ・ ４ 年 手 を 洗 お う

入選 １年 K F さん

２年 K A さん

６年 K Y さん

優秀賞 ４年 K A さん

佳作 ４年 K H さん

1.4km 女子小学１～３年生の部
第１位 ２年 K A さん

同 男子の部

第３位 ２年 K A さん

2km 女子小学４～６年生の部

第５位 ５年 O N さん

同 男子の部

第 ５ 位 ４ 年 K S さ ん

ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾁｬﾝﾋﾟｵﾝｼﾘｰｽﾞ 優勝

長部野球スポーツ少年団


